

平成29年度 2学年修学旅行報告

釜石高校2学年

1 期日 平成29年12月2日(土)～12月6日(水) 4泊5日

2 場所 大阪・奈良・京都

宿泊先: ホテルプラザオーサカ(大阪市淀川区新北野1-9-15)

お宿いしちょう(京都市中京区河原町竹屋町東入ル)

3 旅程

(1) 【12月2日(土)】

6:45 8:30 9:09 11:56 12:20 14:58 15:20 16:00 18:30 19:10
大槌—釜石・学校—新花巻駅====東京駅====新大阪駅—海遊館—大阪市内泊
(—バス、====新幹線、——徒歩など)



(2) 【12月3日(日)】

8:30 9:10 20:00 20:40
ホテル(プラザオーサカ)—ユニバーサルスタジオジャパン—大阪市内泊



(3) 【12月4日(月)】

8:30 9:00

11:00 13:30 14:00 15:20 15:50 17:00 18:30

ホテル(プラザオーサカ) — 《クラス別研修》 — 法隆寺—奈良公園—薬師寺—京都市内泊



(4) 【12月5日(火)】

8:30~9:00

16:30~17:00

ホテル(お宿いしちょう) ——— 《京都市内班別研修》 ——— 京都市内泊



(5) 【12月6日(水)】

8:30 9:00 10:30 11:00 12:05 14:23 15:08 18:06 18:30 20:00

ホテル(お宿いしちょう)——清水寺——京都駅=== 東京駅=== 新花巻駅—学校—大槌



4 引率職員 10名

1組 前川 啓太郎 内藤 真一

2組 菅原 岳 佐倉 のぞみ

3組 小谷地 太郎 内田 和茂

4組 伊藤 優美 高橋 英明

5組 似田貝 和浩 及川 研

5 旅行業者 株式会社JTB東北 奥州支店

～修学旅行を終えて～

4泊5日の関西方面への修学旅行が無事に終了しました。

感想を紹介します。

一日目は海遊館へ行きました。海遊館の前では、大きなジンベイザメの模型がありました。ちなみにこれは冬限定の公開で、いい時期に来ることができてよかったです。海遊館の中では、はじめ海のトンネルがあり、まるで海の中にいるようでした。その先では、ピラクルやクリオネなど、世界の様々な魚が泳いでいました。どれも見たことのない魚ばかりで、とても楽しかったです。中でも北の海の中間のコーナーで、アザラシが仏の顔の表情をしているのが印象的でした。夜はイルミネーションがきれいでした。

二日目はユニバーサルスタジオジャパンに行きました。駐車場から降りて入り口に到着するまでの道のりがとても長かったです。数あるアトラクションの中で一番の絶叫したのはフライングダイナソーでした。ほかにもスパイダーマンやミニオン、ハリーポッターなど、様々なアトラクションを楽しみました。一日中ユニバーサルスタジオジャパンを歩き回ったので、とても疲れしました。ただ、アトラクションを満喫してみんなかぶり物をかぶってはっちゃけていて、良き思い出となりました。

三日目はクラス別研修、法隆寺、奈良公園、薬師寺の見学でした。世界遺産である法隆寺では、自然豊かで美しい境内の中を見学しました。奈良公園では鹿がたくさんいる道を歩き、東大寺・南大門を見学しました。国宝である金剛力士像を見たり、ガイドさんの話を聞いたり、とても充実した時間になりました。

りました。薬師寺では、お坊さんの説法を聴きました。説法の中に「お陰様に感謝」という言葉がありました。私たちが修学旅行に行くことができたのは、両親や先生方、添乗員さんなど多くの方のお陰です。感謝の気持ちを忘れずに生活しようと思いました。

四日目は京都市内自主研修でした。金閣寺、伏見稲荷大社などの京都の歴史的建造物を見て回り歴史を感じたり、着物を着て京都の雰囲気体験したり、岩手にいると知ることのできない文化、暮らしなどを直接体験できました。そして、今回の自主研修で一人一人が時間の管理など、普段の学校生活では学べないことを学ぶことができたのではないかと思います。また、班内での団結を深めることもできてよかったです。この経験を今後の生活につなげていきたいです。計画通り行動できた班、できなかった班もありましたが、全員が大きなけがなどなく帰ってくることができてよかったです。充実した一日となりました。

最終日は清水寺に行ってきました。「清水の舞台」の高さ4階建てのビルに相当しますが、そこから見下ろす市街の眺望は言葉を失うほどの迫力でした。また、道中の坂道には多くの観光客がいて、こちら目を見張る光景でした。

修学旅行を通して学んだことが二つあります。一つ目は計画性を持って行動することです。主にユニバーサルスタジオジャパンや班別研修は自分たちで動かなければなりません。しかも集団での行動です。大阪や京都は東北より人が多くいます。その中で自分たちが行動できる時間はとても限られているので、あらかじめ無理のない計画を立てて行動した方が効率よく時間を使い、楽しむことができると思います。そのお陰で、私は充実した一日を送ることができました。二つ目はルールをしっかりと守ることです。修学旅行の最中、ルールを守らない人がいました。集団行動で、自分勝手な意思で行動し周囲に迷惑をかけることはやめましょう。反省点もありましたが、修学旅行は楽しい思い出となりました。



5日間、楽しい思い出をありがとう！